
 
 

Acta - II Reunión Comisión de Garantía de Calidad del 
Título - MBA 

Año Académico: 2019/20 
 

FECHA 23/112020 
HORA 15:00 
CONVOCADOS Responsable de Calidad LLS: M. Delia Mengod y Romina Mahtani 

Director del Máster y Coordinador del ámbito: Joaquín García Tapial 

Profesional del área: Carlos Risquez 

Personal de Administración y Servicios: Patricio Sánchez 

Profesora del máster: Rocío Crespo 

Representante del alumno: Covadonga Gil de Biedma 

 

ASISTENTES Asistentes 
 
Responsable de Calidad LLS: M. Delia Mengod y Romina Mahtani 

Director del Máster y Coordinador del ámbito: Joaquín García Tapial 

Profesional del área: Carlos Risquez 

Personal de Administración y Servicios: Patricio Sánchez 

Profesora del máster: Rocío Crespo 

Representante del alumno: Covadonga Gil de Biedma 

 

 
 
 

 
 

 
Dña. Mar Maestre da la bienvenida y comienza la reunión introduciendo los puntos a tratar. 
 

Orden del día:  
1.     Aprobación del acta de la reunión anterior.  
2.     Revisión y análisis de indicadores de satisfacción.  
3.     Revisión y análisis de indicadores académicos.  
4.     Revisión y análisis de indicadores de empleabilidad.  
5.     Definición de nuevas propuestas de mejora para el curso 2020/21.  
6.     Ruegos y preguntas 

 
 

 
 
 
 

 
 

• Aprobación del acta anterior. 
 

Dña. Mar Maestre lee brevemente el contenido del Acta de la I Reunión de MBA, explica cómo se va a llevar a 
cabo la reunión y procede a aprobar el Acta anterior bajo confirmación de los asistentes/ miembros de la comisión. 
 



 
 
 
 

• Revisión y análisis de los indicadores disponibles. 
 

Encuesta de Satisfacción del Docente 

− Media del título mayor que la media de la universidad 

− Resultado positivo 

 

Encuesta de Satisfacción Global: Alumno 

− Media mayor que el año pasado 

− Puntos a mejorar para aquellos que cursan el doble: distribución temporal, distribución teórico-
práctica, horarios propuestos, coordinación de las asignaturas 

− Ítems como la Dirección Académica, la Organización Académica y los Intercambios 
académicos son preguntas que deben reformularse porque el alumnado manifiesta no entender 
a qué se hace referencia. 

 

Encuesta de Satisfacción Global: PDI 

− Resultados positivos y ligera mejoría 

− Desde la docencia, fue un año particular y se anotaron ya en la primera reunión algunos puntos 
pero en general se ha aprendido para este año y se ha mejorado con la experiencia 

 

Encuesta de Satisfacción Global: PAS 

− Son resultados de la universidad 

− Resultado satisfactorio superior al 4 
 

Encuesta de Satisfacción TFM 

− Resultado positivo en general, superior a 3,75 

 

Encuesta de Prácticas: Alumnado 

− Mejorar el número de respuestas 

− Resultado positivo 

 

Encuesta de Prácticas: Tutor externo 

− Mejorar el número de respuestas 

− Resultado positivo 
 

Encuesta de Prácticas: Tutor interno 

− Desde la dirección se entiende que hay una buena gestión 

− Resultados positivos 
 

Indicadores de Rendimiento Académico: 

− Tasa de rendimiento es positiva y mayor que las estimada en la Memoria 

− Se comentan la tasa de eficiencia, abandono y graduación y el alumnado que no se ha 
presentado en el plazo estudiado está anotado 

− Se anota mejorar estas tasas de abandono y graduación. El plan del nuevo formato de TFM 



 
prevé mejorarla 

− Datos que se presentan: alumnos de nuevo ingreso, nota expediente por curso que es mayor 
que la nota de acceso.  

 

Indicadores de Inserción Laboral 

− Aclarar datos de inserción laboral y empleabilidad. Se pide separar datos de alumnos del 
simple y del doble 

− La promoción 19/20 está pendiente para medir ya que siguen cursando el máster 
 
 

• Definición de propuestas de mejorar para el curso 2020/21 
 

− Las anotadas anteriormente (por ejemplo: mejorar la tasa de graduación) 
− Nuevo formato de TFM para mejorar las tasas de rendimiento académico 
− Los esfuerzos se han puesto hacia la modalidad presencial-virtual 
− Desde la docencia: se ha mejorado en la organización de la carga de trabajo 
− Desde la docencia: se propone hacer una reunión durante el curso, y no sólo al principio y al final del semestre 

para hablar sobre el desarrollo del programa  
− Desde el Desarrollo de Programa Académico: más detalles de satisfacción por asignaturas y más aclaración de 

los datos presentados por empleabilidad 
 
 
• Ruegos y preguntas 

 
− Especificar datos de másteres simples y del doble 
 
 
 
Se concluye la reunión a las 15:50h, Dña. Mª del Mar Maestre agradece las aportaciones y 
despide a los asistentes. 
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